

Le Forum de São Paulo s'ouvre officiellement aujourd'hui, en Bolivie



La Paz, 28 août (RHC-PL)- La vingtième édition du Forum de São Paulo s'ouvre officiellement à la foire exposition Chuquiago Marka de La Paz, en Bolivie, après trois jours de débats intenses sur l'intégration régionale, la crise du capitalisme et la situation de la jeunesse.

Des représentants de nombreux partis politiques et de mouvements sociaux de gauche y participent.

Le forum qui est organisé pour la première fois dans ce pays, se terminera demain et la participation du président bolivien Evo Morales est attendue.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/32079-le-forum-de-sao-paulo-souvre-officiellement-aujourd'hui-en-bolivie>



Radio Habana Cuba